
ASSEMBLEA ORDINARIA –  Giovedì 17 Marzo 2011 –  Relazione del Consiglio Direttivo

Buona Sera e benvenuti a tutti, in particolare a coloro che partecipano per la prima volta alla 
nostra annuale assemblea.

L’ordine del giorno dell’Assemblea  prevede:
1) Relazione del Consiglio Direttivo sulle attività svolte nel 2010
2) Presentazione Bilancio Consuntivo 2010
3) Relazione dei Revisori dei Conti
4) Approvazione Bilancio Consuntivo 2010
5) Presentazione Bilancio Preventivo 2011
6) Approvazione Bilancio Preventivo 2011
7) Varie ed eventuali

Primo punto o.d.g.:  Relazione del Consiglio direttivo sulle attività svolte nel 2010.
L’assemblea annuale dell’Associazione é momento importante della vita associativa, perché,
oltre ad essere occasione di un rendiconto dei servizi effettuati, delle attività svolte e del
bilancio economico, è anche momento di riflessione per quanto riguarda le motivazioni del
nostro agire. 
Al 31 Dicembre 2010 risultavano iscritti 108 soci, di cui 71 attivi e 37 sostenitori.

Nell’anno appena trascorso i servizi svolti con la partecipazione dei soci nei vari campi di
intervento sono stati i seguenti:
Accompagnamento con trasporto : Hanno dato disponibilità per questo servizio 19 soci.
Con l’auto dell’associazione sono stati svolti 409 servizi per complessive 431 ore. Queste
sono ore di effettivo utilizzo dell’auto, ma  il tempo messo a disposizione è maggiore. Sono
stati inoltre effettuati altri 150 servizi con l’automobile dei soci. (totale 559 servizi)
Assistenza telefonica : per i quattro turni settimanali al telefono hanno dato l’impegno 28
soci, i quali alternandosi per la grande maggioranza dei turni con la presenza di una sola
persona, sono stati impegnati per un totale di 370 ore. 
Compagnia e servizi a persone sole : per questo servizio, al 31 dicembre 2010, erano
disponibili 20 soci, impegnati con 24 persone. Questa disponibilità consiste nel recarsi a fare
loro compagnia e alcuni servizi  con una certa regolarità, instaurando con loro rapporti  di
amicizia e di fiducia.
Visite a persone sole :  Dal  mese di Maggio 2008 è in corso  la collaborazione con la
parrocchia con il gruppo “ Porsi accanto”. Della nostra associazione, fanno parte di questo
gruppo 4 persone, che solitamente si impegnano una volta la settimana a fare visita ad una
persona che è sola. 
Sostegno  scolastico :  per  l’anno  scolastico  attualmente  in  corso  sono  impegnate  5
persone,  di  cui,  un socio presta la  sua disponibilità  presso l’oratorio  con i  ragazzi  delle
medie, mentre le altre 4 persone sono di aiuto ad altrettanti bambini. 
Incontri  del  direttivo  ed  incontri  con  le  assistenti  sociali :  il  direttivo  si  è  riunito  a
cadenza quindicinale; periodicamente si sono concordati incontri con l’assistente sociale per
un reciproco scambio di conoscenze,  per valutare e dare risposta a persone con situazioni
di difficoltà . A tali incontri hanno partecipato 3 – 4 persone del direttivo.
Le iniziative che nell’arco dello scorso anno ci hanno visto maggiormente impegnati hanno
riguardato soprattutto la raccolta fondi per il progetto auto attrezzata. Altre iniziative, ormai
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consolidate,  vengono  riproposte  di  anno  in  anno.  Queste  le  ricordiamo  in  ordine
cronologico :
 Pizza insieme: ( Febbraio ) un simpatico modo di incontrarsi trascorrendo una serata in

compagnia. L’anno scorso abbiamo trascorso questa serata in modo diverso con una
cena  presso la sede del gruppo Alpini e con la partecipazione di una quarantina di soci e
amici.

 Assemblea ordinaria con rinnovo Consiglio direttivo: ( marzo ) importante momento di
partecipazione alla vita associativa, purtroppo con la partecipazione di soli 13 soci. 

 Incontri formativi (Aprile): una discreta  partecipazione alle 2 serate con la presenza di
circa 100  persone complessivamente 

 Riunione di tutti i soci operativi: ( Aprile ) occasione di incontro e confronto tra soci per
meglio operare: purtroppo sono presenti solo pochissimi soci;    

 Giornata di sensibilizzazione e collaborazione con l’associazione Telefono Azzurro per la
raccolta fondi. (Aprile) (vendute 30 piante e raccolto € 480)         

 Festa di primavera: ( Maggio ) incontro tra soci e persone assistite in un clima di cordiale
ospitalità. (33 presenti)

 Raduno degli  Alpini:  durante le manifestazioni  a Torre Boldone sono stati  venduti  24
blocchetti di biglietti della lotteria organizzata dalle Associazioni Sportive Bergamasche a
favore del nostro progetto ‘auto attrezzata ’;

 Gita sociale: ( Settembre ) Vigevano e dintorni (40 partecipanti) 
 Serata di calcio (Settembre) per raccolta di fondi per il progetto ‘auto attrezzata ‘;
 Fiera di S. Martino ( Novembre ) la nostra consueta pesca di beneficenza a favore 

dell’associazione, in un ambito più allargato ( una settimana)
 Scambio di auguri di Natale: presso la nostra sede un incontro in clima natalizio.

-  Dai  dati  appena richiamati  si  può desumere che anche nell’anno appena trascorso la
nostra Associazione ha svolto,  come da tanti  anni  a questa parte,  un ruolo molto attivo
nell’attività di sostegno e di aiuto a parecchie persone in difficoltà, quasi sempre anziane,
della nostra comunità: l’impegno profuso dai numerosi soci che si sono resi disponibili  a
coprire le varie richieste è stato notevole ed il nostro ringraziamento ad ognuno è più che
giustificato, insieme agli  atteggiamenti  di  gratitudine che i  nostri  amici  ‘utenti’  (  se così li
possiamo definire) hanno dimostrato verso coloro che hanno prestano il servizio e verso la
nostra Associazione.
- Anche con l’Amministrazione Comunale è continuata la fattiva collaborazione, soprattutto
nel  periodo  estivo:  la  nostra  disponibilità  a  coprire  i  servizi  comunali,  in  assenza  del
personale preposto, ha permesso la continuazione di tali servizi che altrimenti non sarebbero
stati effettuati.  Gli incontri con la nuova Assistente Sociale, Dr.ssa Veronica Rizzo,  hanno
ripreso  quasi  una  normale  cadenza:  questi  incontri  sono  sempre  utili  per  evidenziare
situazioni  difficili  a nostra conoscenza, segnalare carenze nell’intervento verso particolari
situazioni di disagio, confrontarsi e impostare interventi specifici, sempre nel rispetto delle
rispettive competenze ed obblighi.  Inoltre è importante ricordare l’impegno di alcuni nostri
soci nella partecipazione ai tavoli di lavoro proposti dall’Assessorato ai Servizi Sociali nelle
aree dei minori, anziani ed handicap e nel comitato settore Servizi Sociali.
-  Una  segnalazione  particolare  merita  la  gestione  delle  iniziative  organizzate   per  la
realizzazione dell’ambizioso progetto d’acquisto di un’auto attrezzata: tra gli eventi proposti
per la raccolta fondi il più importante è stato senz’altro  l’organizzazione, con il   decisivo
aiuto di Marino Magrin, della partita di calcio tra i Master dell’Atalanta e alcuni rappresentanti
dei  tifosi  della  curva  Nord;  oltre  all’incasso  registrato  ritengo  importante  sottolineare  la
calorosa e festosa partecipazione di tanti tifosi, con la sorpresa della presenza di un figlio
Percassi e la sua generosa donazione. Inoltre  importantissime per la buona riuscita della
manifestazione l’aiuto in cucina del gruppo Alpini,  la collaborazione dell’Oratorio  e dei soci
con l’offerta di numerose torte da vendere.
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Altri  eventi  di  promozione  e  raccolta  fondi  sono  stati:   la  vendita,  durante  le  feste  per
l’adunata degli alpini, di biglietti della lotteria organizzata a nostro favore dalle Associazioni
Sportive  Bergamasche,  la  presenza  del  direttivo  alle  manifestazioni  estive  delle  varie
Associazioni…..
Inoltre  la  generosa  donazione  della  Fondazione  della  Comunità  Bergamasca  e  altre
donazioni del Credito Bergamasco, della Banca della Bergamasca, dei gruppi parrocchiali
Scacciapensieri  e  Animazione Missionaria,  degli  Amici  del  Cuore,  del  Circolo  Don Luigi
Sturzo, dell’Associazione S.Martino, di Rifondazione Partito Comunista, di famiglie e singoli
cittadini
L’ultima nota  riguarda il  25  novembre  scorso  quando  è  stata  presentata  la  nuova  auto
attrezzata.  Pur sotto  la neve la  manifestazione,  con la presenza del  Curato don Angelo
Scotti  per  la  benedizione dell’auto e dell’Assessore ai  Servizi  Pubblici  sig.ra  Alessandra
Sangalli  in  rappresentanza  del  Comune,    ha  visto  la  presenza  di  parecchi  Soci,
rappresentanti di  diverse associazioni e gruppi e un nutrito gruppo di tifosi atalantini  che
hanno ravvivato la manifestazione con manifesti, cori e fumogeni.  
Questi  eventi  hanno  permesso  alla  nostra  Associazione  di  ottenere  una  raccolta  fondi
superiore alle aspettative (in totale netti  € 30.990 - con un costo auto di € 22.057,64 e con
un’  attivo  di  €  8.932,36)  che  ci  permette  di  guardare  alle  spese  future  con  ottimismo,
considerando che abbiamo anche l’auto Multipla da gestire.
A tutti quanti va il grazie più sentito del direttivo e di tutti i soci.
-  Anche  durante  lo  scorso  anno  è  continuato  l’intenso  rapporto  di  collaborazione  e
disponibilità con altri Enti e Associazioni :
* per il progetto ‘Filo d’Argento’ dell’Auser  tramite l’Associazione ‘In-Oltre’, è continuata la
nostra adesione per la gestione del trasporto delle persone anziane e disabili  a livello di
ambito  territoriale  (Ambito  1  –Bergamo-Gorle-Orio  al  Serio.-Ponteranica-Sorisole-Torre
Boldone); per lo stesso progetto trasmettiamo ogni 2 mesi il dettaglio dei nostri trasporti e in
questo ambito l’anno scorso abbiamo ricevuto un contributo di  € 862,60.
* con il Gruppo Parrocchiale ‘Ti Ascolto’  importante collaborazione in diversi ambiti;
* con il Gruppo Caritativo una stretta collaborazione nel gruppo ‘Porsi Accanto’;
* Ricovero Palazzolo,  con questa realtà la nostra disponibilità in caso d’emergenze;
* Comunità Il Mantello, supporto mensile di generi alimentari e disponibilità di trasporto.
* Partecipazione alla festa di chiusura dell’anno scolastico 2009/2010.
- Inoltre il nostro sostegno ad un progetto formativo presentato  dalla Parrocchia di Torre
Boldone (REintrecciATO – progetto di servizio extrascuola e formazione volontari).
- La gita sociale effettuata il 19 settembre, a Vigevano e dintorni, con la partecipazione di 40
tra soci ed amici. Molto bella la zona visitata  in una splendida e calda giornata e completata
con un ottimo pranzo.
-  Finalmente  lo  scorso  anno  siamo riusciti,  con  l’aiuto  dell’  agenzia  Coesi,  all’iscrizione
all’albo dell’Agenzia delle Entrate per partecipare al 5%° previsto nella denuncia dei redditi a
favore delle Onlus. Speriamo che prima o poi ci arrivi qualcosa.
- Gli incontri formativi organizzati il 15 e 22 aprile  dai tavoli di lavoro comunali, sono stati
abbastanza partecipati dai rappresentanti di numerose Associazioni del nostro paese, per
oltre  100 persone  complessivamente.  Inoltre  nell’organizzazione delle  ‘settimane con  gli
anziani ‘dello scorso novembre  anche il Volto ha dato il suo contributo.
- Infine la Fiera di San Martino l’anno scorso ha continuato con l’organizzazione dell’anno
precedente proposta dall’ Amministrazione Comunale, con l’estensione della festa ad una
settimana e la partecipazione della realtà commerciale locale;  purtroppo il brutto tempo non
ha favorito una partecipazione di pubblico come nella scorsa edizione. 

Secondo punto o.d.g.: Presentazione bilancio consuntivo 2010
I dati del bilancio: totale entrate € 38.730,35 – totale uscite €  30.339,90- con un avanzo
d’esercizio di € 8.390,45  in accantonamento esercizio 2010 – 
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Naturalmente l’elevato avanzo è stato determinato dall’ottimo riscontro di raccolta fondi per il
progetto auto attrezzata. -  vedi dettaglio allegato.

Terzo punto o.d.g.: Relazione dei Revisori dei Conti
La parola al Signor Fornoni Daniele – allegata relazione.
Viene aperta la discussione.

Quarto punto o.d.g.: Approvazione Bilancio Consuntivo 2011

Quinto punto o.d.g.: Presentazione Bilancio Preventivo 2011
Gli  importi  prevedono un movimento entrate/uscite  a pareggio per  €  8.120 – utilizzando
accantonamenti degli anni precedenti per € 2.810 – vedi dettaglio allegato.
Viene aperta la discussione.

Sesto punto o.d.g.: Approvazione Bilancio Preventivo 2011

Settimo punto o.d.g.: Varie ed eventuali

- Una proposta: tra le finalità dell’associazione, lo Statuto comprende anche “ il sostegno mirato a
famiglie  “.  Questo aspetto è inteso anche come possibile  utilizzo  delle  disponibilità  economiche.
L’iniziativa della parrocchia “ Famiglia adotta famiglia “, che pensiamo sia ormai conosciuta da tutti, ci
sembra una iniziativa da considerare come un valido e possibile canale per aiutare quelle famiglie in
difficoltà economiche. L’anno scorso l’associazione ha aderito con un contributo mensile di 50 € per
sei mesi. Quest’anno il  direttivo ha deciso di ripetere l’iniziativa,  pensando però che avrebbe più
significato se a questo progetto si aggiungesse anche il libero contributo di singoli soci, anche con
una minima quota in aggiunta a quella dell’associazione. Lo scopo sarebbe quello di proseguire con
l’iniziativa anche dopo il termine dei sei mesi con il solo e libero contributo dei soci. Questo dipenderà
esclusivamente  dalle  adesioni.  L’associazione  mensilmente  si  impegna  alla  consegna  di  quanto
ricevuto il 15 di ogni mese. Chi ne fosse interessato può trovare presso la sede una cassetta nella
quale versare, negli orari di apertura, la quota che decide di donare, oppure la consegna a persona
del direttivo.
-  Ricordiamo  i  4  tavoli  di  lavoro  per  evidenziare  problematiche  e  definire  interventi,  in
collaborazione con varie Associazioni del territorio, riguardo aree di minori, giovani, disabili e
anziani.  Il  Volto  è presente nelle  aree dei  minori,  disabili  e anziani.  In particolare si  sta
predisponendo,  nel  tavolo  anziani,  un  progetto  rivolto  al  servizio  di  trasporto  e
accompagnamento  sociale  denominato  ‘Solidarietà  in  movimento  ’.  Tale  progetto  viene
predisposto in collaborazione, oltre che con il Comune e la nostra Associazione, anche con
altre realtà locali: Ass. S.Martino, Ass. Antincendio, Ass. Alpini, etc.  – Al riguardo è stato
programmato un percorso formativo per  coloro che aderiranno a questo progetto: pertanto,
non appena definito il progetto, organizzeremo un’incontro tra i nostri Soci disponibili  per
presentare la proposta.
- E’ ormai radicato il progetto ‘Gruppi di cammino’ per ‘invecchiare in salute’ partito 2 anni fa;
c’è  un’ottima  partecipazione  con  le  due  alternative:  al  mercoledì  pomeriggio  oppure  al
venerdì mattina- è una bella esperienza che vale la pena di provare sia per una utile attività
fisica che per un momento di aggregazione e socializzazione.
- Comunico che anche quest’anno rinnoviamo l’iscrizione all’albo del 5%° presso l’Agenzia
delle Entrate: pertanto, chi vuole, può utilizzare il  nostro codice fiscale per beneficiare la
nostra Associazione di questo contributo.
- Infine rinnovo l’invito,  per l’assistenza telefonica, a programmare la propria presenza di
mese in mese per evitare di dover rincorrere i soci disponibili per coprire le assenze.

Al termine desidero rinnovare il ringraziamento mio personale e del direttivo a tutti i Soci per
la disponibilità dimostrata con l’augurio che continui sempre. 
Grazie a tutti per la vostra presenza e buona notte.
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